



Succession et agence généalogique

Par **garp20**, le **11/04/2023** à **19:54**

Bonjour,

J'ai été contacté par une agence de généalogie concernant un héritage d'un membre de ma famille avec lequel je n'avais plus de contacts depuis des décennies ! Je pense que cette succession est légitime mais je m'interroge sur les frais de cette agence....Maintenant que je suis au courant de cette succession, suis-je obligé de traiter avec eux ou puis-je tout simplement laisser mon notaire s'en occuper.

Merci de vos réponses !

Par **Marck.ESP**, le **11/04/2023** à **21:00**

Bonsoir

Le généalogiste a effectué un travail pour retrouver les héritiers, il doit donc être payé. Il est préférable de signer le contrat de révélation, mais notez que les frais (souvent 40%) peuvent se négocier.

Un peu de lecture.

<https://paris.notaires.fr/fr/actualites/jai-recu-un-contrat-de-revelation-dun-genealogiste-que-faire>

Par **garp20**, le **14/04/2023** à **10:45**

merci de votre réponse, oui ce sont les frais qui m'inquiètent...je vais donc entamer les négociations :)

Par **Marck.ESP**, le **14/04/2023** à **11:25**

Bonne suite à vous